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一 般 質 問 通 告 書 

（平成２６年第４回那珂市議会定例会） 

順
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

1 7 古川 洋一 

 

１ 投票率アップの施策に

ついて 

２ 職員採用と人事考課に

ついて 

３ カミスガプロジェクト

について 

１ 現状について 

２ 今後の取り組みについて 

１ 職員の特別採用枠について 

２ 人事考課制度の本格導入について 

１ 市に対する貢献について 

２ 行政からの支援について 

2 2 寺門 厚 

 

１ 防災及び危機管理につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 有害鳥獣対策について 

１ 危機管理について 

２ 防災・減災対策の推進について 

 ①防災情報の共有の重要性とその推進策

について防災計画想定内、想定外対応は 

 ②非建造物の耐震化、室内の耐震化推進

は 

 ③地域コミュニティーとリスクコミュニ

ケーションについて 

 ④防災訓練（複合災害、原子力災害事故

避難訓練含む）について 

 ⑤地域防災指導員の育成・指導及び運用

について 

１ 有害鳥獣対策について 

 ①有害鳥獣とは 

 ②イノシシ、雉、ハクビシン等の生育状

況と生育範囲 

 ③イノシシ、雉、ハクビシン等の被害状

況及び対策と実施効果 

 ④市鳥獣被害対策協議会の活動状況と運

営状況について 

 ⑤今後の有効対策について 

3 9 萩谷 俊行 

 

１ 人口減少について 

２ 旧幸久橋について 

１ 那珂市に区域指定を設けては 

２ 旧幸久橋の復活の要望書の提出を 

4 16 遠藤 実 

 

１ 住民投票条例について 

 

２ 防災体制について 

 

 

３ 那珂市ＰＲの手法につ

いて 

１ 個別型と常設型の違いは何か 

２ なぜ常設型で制定しようとするのか 

１ 防災体制整備の状況は 

２ 市内一斉での防災訓練の実施が必要と

考えるがその予定は 

１ 実績のある市民活動団体をもっと積極

的にＰＲに活用すべきと思うがどうか 

２ 那珂市リピーター増加への手法は 
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順
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

5 20 木村 静枝 

 

１ 学校給食について 

 

 

 

１ 学校給食の無料化を 

 （１）学校給食の無料化について 

 （２）学校給食への就学援助費の拡大を 

２ 学校給食における地産地消の拡大を 

 （１）米飯給食の回数を増やし、米粉パ

ンの導入を 

 （２）瓜連給食センターを地産地消のモ

デルセンターに 

6 6 木野 広宣 

 

１ 地域包括ケアシステム

について 

１ 介護保険制度の改正案について 

２ 認知症高齢者対策について 

３ 那珂市の介護給付と保険料の推移につ

いて 

7 19 石川 利秋 

 

１ 久慈川粟原釣場運営に

ついて 

 

 

 

 

 

２ 道路行政について 

 

１ 昭和３９年度からの負担金及び参加者

数について 

２ 資源の開発を図り那珂市観光事業の一

助に寄する事を目的としておりますが、

経費に比べて、事業の内容や効果に問題

はないか 

３ 未利用溜池の有効活用について 

１ 道路橋の保全業務について 

２ 市道境界における立木の対応について 

8 13 君嶋 寿男 

 

１ 国道１１８号線につい

て 

 

 

 

２ 近年、豪雨発生による市

内の被害状況について 

３ 那珂西部工業団地につ

いて 

４ 那珂市の魅力度発信に

ついて 

１ 水郡線跨線橋の完成時期は 

２ 下大賀坂下付近の進捗状況と今後の動

き 

３ 現在の道路との接続について 

４ 瀧神社下の水源の確保について 

１ 冠水箇所と対応について 

２ 県道静・常陸大宮線について 

１ 現在の誘致状況と今後の見込について 

 

１ 文化・スポーツに対してのＰＲについ

て 

 

 


